

# Les Pas Pressés ont fêté un demi-siècle d'existence



Les Pas Pressés et les élus devant la table panoramique. Photo Thierry Boutillier

Samedi 16 septembre, il y avait foule pour fêter les 50 ans des Pas Pressés avec l'inauguration de la table panoramique et du sentier sécurisé. Après l'assemblée générale du club en début d'après-midi, les inaugurations ont suivi devant plus de 200 participants. Après la collation, chacun a pu découvrir le film réalisé par Pierre Raffin qui retrace les 50 ans d'activités du groupe.

Parmi les prises de parole, celle du président historique,

Bernard Bissuel, qui insistait sur l'extraordinaire épopée de la rando du 1<sup>er</sup> mai et aussi sur celle de la réhabilitation et de la sauvegarde des chemins. Il a expliqué comment des choses extraordinaires ont pu être réalisées par des gens ordinaires, avant d'exprimer la fierté du groupe pour les moments de bonheur donnés et qui continuent d'être partagés. Nul doute que la trace laissée sera suivie par d'autres, certainement d'une manière différen-

te. Les intervenants qui se sont succédé allaient tous dans le même sens, à savoir l'importance que représente le bénévolat, le travail exceptionnel des Pas Pressés, sa longévité et sa convivialité.

La journée s'est terminée autour d'un repas pris dans la salle des communs du château de Saint-Marcel-de-Félines. Des surprises ont agrémenté la soirée, dont un retour en 1973 avec les tenues d'époque avant le gâteau servi à minuit.

18/09/2023